

## KERJA SAMA BUMN DAN BPKP

Kepala Badan Pengawasan Keuangan dan Pembangunan (BPKP) Muhammadiyah Yusuf Ateh (tengah) didampingi Menteri BUMN Erick Thohir (kanan) dan Jaksa Agung ST Burhanuddin (kiri) memberikan keterangan pers usai melakukan penandatanganan kerja sama (MoU) antara BUMN dan BPKP di Kantor Pusat BPKP, Jakarta, Senin (4/3). Penandatanganan nota kesepahaman yang disaksikan Jaksa Agung ST Burhanuddin itu terkait pengembangan, penerapan, serta penguatan tata kelola, manajemen risiko, dan pengendalian internal di BUMN.



FOTO: ERICK THOHIR TWITTER

# Kemenperin Sebut P3DN Dongkrak Pertumbuhan Ekonomi Nasional

Eko S.A. Cahyanto mengatakan Kemenperin menggelar Business Matching 2024 yang mempertemukan pelaku industri selaku produsen, dengan pengguna produk dalam negeri khususnya yang menggunakan anggaran pemerintah melalui pengadaan barang dan jasa.

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Perindustrian mengatakan program Peningkatan Penggunaan Produk Dalam Negeri (P3DN) dapat mendorong pertumbuhan ekonomi nasional.

Sekretaris Jenderal Kemenperin Eko S.A. Cahyanto dalam keterangan di Ja-

karta, Senin mengatakan, hal tersebut dapat dilihat dari menguatnya infrastruktur industri manufaktur, seperti penambahan pabrik baru, dan terserapnya tenaga kerja domestik.

Ia menyampaikan, penggunaan produk dalam negeri ini dapat berimbas langsung

pada ketahanan ekonomi nasional.

Berdasarkan hasil kajian peneliti ekonomi, setiap Rp1 yang digunakan untuk membeli produk dalam negeri, berpotensi mengembalikan nominal tersebut ke negara sebesar Rp2,2 atau lebih dari dua kali lipat.

Oleh karena itu, setiap instansi atau lembaga pemerintah yang menggunakan produk dalam negeri akan kembali membawa keuntungan terhadap perekonomian nasional, sehingga turut mendorong kesejahteraan masyarakat.

Guna mewujudkan hal tersebut, Eko mengatakan Kemenperin menggelar Busi-

ness Matching 2024 yang mempertemukan pelaku industri selaku produsen, dengan pengguna produk dalam negeri khususnya yang menggunakan anggaran pemerintah melalui pengadaan barang dan jasa.

Ia menilai, dari gelaran program P3DN, proyek anggaran yang dapat diputar kembali sebesar Rp1.200 triliun.

"Kami sudah mengidentifikasi potensi belanja pemerintah untuk pembelian produk dalam negeri sekitar Rp1.200 triliun. Dari pusat dan daerah ini, kami coba mempertemukan antara pengguna anggaran dengan

penyedia produk dalam negeri yang tentunya memiliki sertifikat TKDN," ujarnya.

Menurutnya, selain membantu untuk mendorong perekonomian nasional, melalui pelaksanaan kewajiban penggunaan produk dalam negeri juga bertujuan untuk mengurangi ketergantungan terhadap produk impor.

"Hal ini sejalan dengan kebijakan yang tengah digencarkan oleh Kemenperin, yakni substitusi impor. Jadi, kami optimistis produk industri kita bisa menjadi tuan di negeri sendiri," kata Sekjen Kemenperin Eko. • **hen**

# Menyambut Pembukaan Mal Terbesar di Timur Jakarta, Living World Cibubur Kota Wisata Gelar Acara Fun Run 5K

**CIBUBUR (IM)** - Dalam rangka menyambut pembukaan mall terbesar di Timur Jakarta yang akan segera beroperasi di kuartal pertama 2024 ini, Living World Kota Wisata, pusat perbelanjaan dengan konsep "Home Living, Lifestyle & Eat-entertainment" yang dikembangkan oleh PT Sahabat Kota Wisata, joint venture company antara Kawan Lama Group dan Sinar Mas Land menggelar acara kompetisi lari bertajuk Living World Kota Wisata Fun Run 5K pada hari Minggu, 3 Maret 2024.

Fun Run 5K bertema "Family Day Out" sengaja dipilih untuk menciptakan momen bagi masyarakat Cibubur beserta dengan seluruh keluarganya untuk berkumpul, berpartisipasi dalam kegiatan olahraga yang menyenangkan, sembari merayakan kebersamaan mereka.

Tidak hanya itu, rute yang dirancang khusus mengelilingi Living World mall dan perumahan Kota Wisata Cibubur juga secara tidak langsung memanjakan indera bagi ratusan peserta Fun Run 5K. Acara ini juga dimeriahkan dengan beragam hiburan dan permainan menarik, pengundian doorprize serta bazar makanan dan kebutuhan sehari-hari dari berbagai brand ternama juga tenant yang akan hadir di Living World Kota Wisata.

Direktur Utama PT Sahabat Kota Wisata, Sugiyanto Wibawa, menyampaikan, cara Fun Run 5K ini menjadi sebuah langkah awal untuk penyambutan Living World Kota Wisata yang akan segera hadir di pertengahan Maret mendatang. "Kami berharap acara ini dapat menjadi momen yang menyenangkan bagi keluarga yang ikut serta. Lebih lanjut, acara fun run ini juga merepresentasikan komitmen Living World Kota Wisata untuk mendukung gaya hidup berkelanjutan," kata Sugiyanto.

Fun Run 5K merupakan



Suasana Fun Run 5K di Living World Cibubur Kota Wisata.

acara lari pertama bersama komunitas pelari Cibubur Runners, yang diselenggarakan oleh Living World Kota Wisata. Acara ini diselenggarakan di Jalan Boulevard Kota Wisata Cibubur, diikuti oleh 500 peserta yang terdiri dari jajaran manajemen, komunitas pelari, para sponsor, dan umum mulai dari usia 17-50 tahun.

Menariknya, para peserta lari tidak hanya mendapatkan tas, nomor dada, dan kacamata edisi spesial Living World Kota Wisata Fun Run 5K sebagai race kit, tetapi juga voucher belanja dari ACE, Informa, Informa Electronics, KELS, THYS, Eye Soul, SELMA, Pet Kingdom, Toys Kingdom, Chatime, Atealier, Go! Go! CURRY - Genki no Minamoto, dan Diamond & Co serta merchandise khusus dari Eka Hospital Cibubur. Selain itu,

bertemu dan bercengkerama. "Semoga melalui acara ini, Living World Kota Wisata dapat lebih dikenal untuk menjadi pilihan berbelanja dan pusat hiburan bagi warga Kota Wisata Cibubur dan sekitarnya. Kegiatan tersebut juga selaras dengan visi sustainable development perusahaan melalui program green habit yang diinisiasi oleh Sinar Mas Land dalam penerapan energy saving dan healthy lifestyle," ujarnya.

Ia pun mengucapkan terima kasih atas antusiasme yang besar dari para peserta Living World Kota Wisata

Fun Run 5K.

"Semoga energi positif yang terpancar dapat membawa semangat bagi kami agar dapat segera hadir menemani pengalaman berbelanja yang didukung dengan berbagai fasilitas, konsep eco-friendly, dan kenyamanan lainnya," tutup Sugiyanto.

Living World Kota Wisata Cibubur merupakan mall terbesar dan terlengkap pada koridor timur Jakarta yang dijadwalkan hadir di pertengahan Maret 2024 mendatang. • **vit**

## BNI Tebar Dividen Rp10,45 T

**JAKARTA (IM)** - Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) PT Bank Negara Indonesia (Persero) Tbk atau BNI menyetujui pembagian dividen sebesar Rp10,45 triliun. Jumlah tersebut sebanyak 50% dari laba bersih tahun buku 2023.

Direktur Utama BNI Royke Tumilalar mengatakan, dividen tersebut mengalami kenaikan sebanyak 42,76% dari dividen yang dibagikan pada tahun buku 2022 sebesar Rp7,32 triliun. "Dengan demikian, nilai dividen per lembar saham kali ini ditetapkan sebesar Rp280,49," kata Royke dalam konferensi pers, Senin (4/3).

Dia mengatakan, dengan memperhitungkan komposisi saham milik pemerintah sebesar 60%, maka perseroan akan menyetorkan dividen sebesar Rp6,27 triliun ke rekening kas umum negara.

Diungkapkan Royke, porsi 50% lainnya dari laba bersih perseroan atau senilai Rp10,45 triliun akan digunakan sebagai saldo laba ditahan untuk pengembangan usaha berkelanjutan BNI Group ke depan.

Royke menjelaskan, kenaikan rasio pembayaran dividen menjadi 50% di tahun ini dilakukan seiring dengan kinerja keuangan perseroan. Pada tahun 2023, perseroan membukukan laba bersih Rp20,9 triliun.

"Perseroan juga berhasil mengelola rasio kecukupan modal atau Capital Adequacy Ratio (CAR) pada level yang sehat mencapai 22% di Desember 2023, sehingga memiliki kapasitas untuk membagi dividen dengan rasio dan nilai yang lebih besar, sambil tetap memenuhi kebutuhan bisnis dan investasi BNI Group," terangnya. • **dro**

## OJK Sebut Realisasi Penerimaan Mencapai Rp8,58 Triliun

**JAKARTA (IM)** - Wakil Ketua Dewan Komisiner Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Mirza Adityawara melaporkan realisasi penerimaan mencapai Rp8,58 triliun.

"Realisasi penerimaan OJK Rp8,58 triliun," kata Mirza saat konferensi pers Hasil Rapat Dewan Komisiner (RDK) Bulan Februari 2024 di Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (4/3).

Mirza mengatakan penerimaan tersebut bersumber dari pungutan tahun 2023 yang akan digunakan pada 2024. Sesuai dengan undang-undang, penerimaan OJK digunakan untuk membiayai kegiatan operasional dan administrasi.

Terkait kegiatan operasional, penerimaan OJK digunakan untuk mengatur, mengawasi, melakukan pemeriksaan, memberikan perizinan, penegakan hukum, serta edukasi dan perlindungan konsumen dan market conduct di lingkup sektor jasa keuangan, sebagaimana amanat yang diberikan kepada OJK.

Sementara biaya kegiatan administrasi digunakan untuk membiayai tenaga kerja dan pengadaan aset, terutama untuk gedung dan infrastruktur teknologi informasi (TI). Sementara proyeksi penerimaan OJK pada 2024 ditargetkan mencapai Rp8,38 triliun. • **pan**

## Kemenkeu Gandeng Bapanas Berencana Bentuk Dana Siaga

**JAKARTA (IM)** - Direktur Jenderal Anggaran Kementerian Keuangan Isa Rachmatrawata menyampaikan bahwa pihaknya bekerja sama dengan Badan Pangan Nasional (Bapanas) berencana membentuk dana siaga untuk memastikan pengendalian harga pangan tetap aman.

Dana siaga dibuat sebagai metode pembayaran bagi Perum Bulog dan PT Rajawali Nusantara Indonesia (ID Food) untuk memenuhi pasokan cadangan pangan.

"Kami dengan Bapanas merencanakan untuk membentuk model dana siaga. Ini yang tentunya sudah dan kami lakukan, yang intinya untuk membangun confidence, bahwa uang bukannya tidak terbatas, tapi selalu terbatas," kata Isa dalam Rapat Koor-

dinasi Pengamanan Pasokan dan Harga Pangan Jelang Puasa dan Idul Fitri di Jakarta, dikutip dari Antara, Senin (4/3).

Isa menjelaskan, rencana tersebut dirancang sebagai salah satu upaya Kemenkeu dalam meredam peningkatan inflasi harga pangan di Indonesia. Namun dana siaga masih dalam tahap perencanaan.

Sampai saat ini, Bulog dan ID Food masih menggunakan jasa Himpunan Bank Negara (Himbara) dalam melakukan pembiayaannya.

Isa melanjutkan bahwa pemerintah akan terus memastikan Bulog dan ID Food mendapatkan pembiayaan yang cukup dan efektif, dengan cara memberikan subsidi bunga pinjaman.

"Kami memastikan Bulog dan ID Food mempunyai pembiayaan untuk memenuhi stok (pangan), termasuk memberikan subsidi bunga dan memberikan pinjaman," terang Isa.

Dalam mekanisme pembiayaan Bulog dan ID Food, Kemenkeu membutuhkan verifikasi dari audit Badan Pengawas Keuangan dan Pembangunan (BPKP).

Oleh karena itu, Isa meminta kedua perusahaan pelat merah tersebut tetap menjaga tata kelola perusahaan yang baik sehingga pembiayaan dapat diproses dengan cepat.

"Kami terus mempercepat proses pengantaraan biaya-biaya yang dikeluarkan oleh Bulog," pungkasnya. • **dot**

**PENGUMUMAN**  
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 152 (3) Undang-Undang No.40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, Likuidator dengan ini mengumumkan bahwa para pemegang saham telah menyetujui dan menerima laporan pertanggung jawaban Likuidator atas pembubaran PT GUIDE WISATA TEKNOLOGI INDONESIA (dalam likuidasi) sebagaimana tersebut dalam Akta Pernyataan Keputusan Rapat Para Pemegang Saham Sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT GUIDE WISATA TEKNOLOGI INDONESIA (dalam likuidasi) No. 1, tanggal 4 Maret 2024, yang dibuat dihadapan Lestariani, S.H., M.Kn, Notaris di Kabupaten Bandung dan bahwa proses likuidasi dan tindakan pembubaran atas PT GUIDE WISATA TEKNOLOGI INDONESIA (dalam likuidasi) telah selesai dilakukan.  
Cirebon, 5 Maret 2024  
Likuidator  
PT GUIDE WISATA TEKNOLOGI INDONESIA (dalam likuidasi)

**PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA ASIANTRUST AMANAH SYARIAH FUND**  
Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA ASIANTRUST AMANAH SYARIAH FUND ("ASIANTRUST AMANAH SYARIAH FUND") yang telah diumumkan melalui surat kabar "International Media" tertanggal 6 Februari 2024, kami, PT Simpan Asset Management (d/h PT ASIANTRUST ASSET MANAGEMENT) selaku Manajer Investasi dari ASIANTRUST AMANAH SYARIAH FUND, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan KIK dan Prospektus ASIANTRUST AMANAH SYARIAH FUND sebagaimana termaktub dalam akta addendum KIK ASIANTRUST AMANAH SYARIAH FUND.  
Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat dilihat pada website Manajer Investasi yaitu [www.simpaninvest.com](http://www.simpaninvest.com).  
Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan ASIANTRUST AMANAH SYARIAH FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.  
Jakarta, 05 Maret 2024  
Manajer Investasi  
PT Simpan Asset Management (d/h PT Asiantrust Asset Management)  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

**PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA ASIANTRUST BALANCED FUND**  
Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA ASIANTRUST BALANCED FUND ("ASIANTRUST BALANCED FUND") yang telah diumumkan melalui surat kabar "International Media" tertanggal 6 Februari 2024, kami, PT Simpan Asset Management (d/h PT ASIANTRUST ASSET MANAGEMENT) selaku Manajer Investasi dari ASIANTRUST BALANCED FUND, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan KIK dan Prospektus ASIANTRUST BALANCED FUND sebagaimana termaktub dalam akta addendum KIK ASIANTRUST BALANCED FUND.  
Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat dilihat pada website Manajer Investasi yaitu [www.simpaninvest.com](http://www.simpaninvest.com).  
Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan ASIANTRUST BALANCED FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.  
Jakarta, 05 Maret 2024  
Manajer Investasi  
PT Simpan Asset Management (d/h PT Asiantrust Asset Management)  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan

**PENGUMUMAN PELAKSANAAN PERUBAHAN KONTRAK INVESTASI KOLEKTIF ('KIK') DAN PROSPEKTUS REKSA DANA ASIANTRUST CASH FUND**  
Menindaklanjuti rencana perubahan KIK dan Prospektus REKSA DANA ASIANTRUST CASH FUND ("ASIANTRUST CASH FUND") yang telah diumumkan melalui surat kabar "International Media" tertanggal 6 Februari 2024, kami, PT Simpan Asset Management (d/h PT ASIANTRUST ASSET MANAGEMENT) selaku Manajer Investasi dari ASIANTRUST CASH FUND, dengan ini bermaksud menyampaikan pelaksanaan perubahan KIK dan Prospektus ASIANTRUST CASH FUND sebagaimana termaktub dalam akta addendum KIK ASIANTRUST CASH FUND.  
Rincian perubahan ketentuan dalam KIK dan Prospektus tersebut di atas dapat dilihat pada website Manajer Investasi yaitu [www.simpaninvest.com](http://www.simpaninvest.com).  
Demikian pengumuman ini disampaikan kepada para Pemegang Unit Penyertaan ASIANTRUST CASH FUND serta pihak-pihak yang berkepentingan.  
Jakarta, 05 Maret 2024  
Manajer Investasi  
PT Simpan Asset Management (d/h PT Asiantrust Asset Management)  
berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan